
会 議 録 

会議名 令和６年度 山陽小野田市男女共同参画審議会（第１回） 

開催日時 令和６年８月２６日（月）１４：００～１５：４０ 

開催場所 市民館 団体会議室 

出席者 池田 直美、 大塚 悠平、 松村孝子、 

大本 章男、 岡部 つや子、藤永 美枝子、  

堤 千佳子、 縄田 一三、 山本 俊則、 

磯谷 美津子 

委員数  １５名 

出席者数 １０名 

委任状   ４名 

欠席者 末永 育恵、仲田 和美、吉田 章人、大木 雅子、中村 聡 

事務局等 協創部長 篠原 正裕、 協創部次長 河上 雄治、 

市民活動推進課 係長 竹森 和貴、 市民活動推進課 田中 洋子 

会議次第 １ 開  会 

２ 辞令交付 

３ 部長あいさつ 

４ 自己紹介 

５ 議  題 

さんようおのだ男女共同参画プラン令和５年度実績報告及び令和６年度実施計 

画について 

・令和５年度実績報告及び令和６年度実施計画（資料１） 

・令和５年度指標による進捗状況（資料２） 

さんようおのだ男女共同参画プラン令和５年度実績報告及び令和６年度実施計 

画について 

・令和５年度実績報告及び令和６年度実施計画（資料１） 

６ 閉  会 

会議内容 

 

 

議題 さんようおのだ男女共同参画プラン令和５年度実績報告及び令和６年度

実施計画について 

 

【事務局より、令和５年度実績報告（資料１）について説明】 

 

（委 員）昨年度実施した施策で改善点など気づきはあるか。 

（事務局）市が主体的に取り組むことができない施策もあるが、市としてできる

ことに取り組んでいきたい。 

 

【事務局より、令和５年度指標による進捗状況（資料２）について説明】 

 

（委 員）令和８年度目標値が「増加させる」となっている項目があるが、具体

的な数値目標を設定したほうが目標に対しどうすればいいか検討でき

るのではないか。 

（事務局）第５次さんようおのだ男女共同参画プラン策定時に検討する。 

 

【事務局より、令和６年度実施計画（資料１）について説明】 

 

（委 員）やまぐち女性活躍応援団地域シンポジウムの開催場所がＡスクエアに

なっているが、駐車場は足りるのか。 

（事務局）臨時駐車場を設ける予定である。 

 

（委 員）男女共同参画情報誌スマイルを広く周知すれば、性の多様性について

理解が深まるのではないか。 

（委 員）教育、意識の増勢として広く配布できると良い。多くの目に留まるよ



う周知の工夫が必要である。 

（事務局）企業等に配布済みであり、今後イベント等でも配布する。その他への

配布も検討する。 

 

（委 員）女性会の定例会で、人権についての講演を市に依頼することはできる

か。 

（事務局）市の出前講座を依頼することができ、社会教育課が人権教育を行って

いる。 

 

（委 員）男女共同参画情報誌スマイルを見てＤＶについて理解することができ

た。中学校や自治会に配布すれば男女共同参画の意識が高まるのでは

ないか。 

（委 員）市のＬＩＮＥで周知してはどうか。 

（事務局）自治会配布するには部数が足りない。ホームページには掲載してい

る。学校への配布や市のＬＩＮＥでの周知を行いたい。 

 

【各委員からの感想等】 

 

（委 員）人権と男女共同参画がばらばらに捉えられているが、人権は一番広

く、その中に男女共同参画やダイバーシティがある。今後、啓発活動

にて人権、男女共同参画、ダイバーシティを組み込んでほしい。 

 

（委 員）男女共同参画情報誌スマイルを広く市民に周知してほしい。 

 

（委 員）各地域交流センターに配布し、興味がある方が持って帰れるようにす

るといい。 

 

（委 員）市の情報が広く市民の目に留まるように情報発信してほしい。 

 

（委 員）市のホームページだけでは周知は足りない。企業を巻き込みながら活

動するといいのではないか。 

 

（委 員）人権擁護委員として中学生にデートＤＶについて啓発した。男女共同

参画情報誌スマイルを活用していきたい。 

 

（委 員）学童保育の対象が小学３年生までなので、女性がパート勤務しかでき

ない。市に検討してほしい。 

 

（委 員）加害者も被害者もＤＶについて学んでほしい。 

 

（委 員）男女共同参画情報誌スマイルを地域交流センターと学校の図書館に置

いてほしい。 

                 

以上 

 

 


